



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

22.09.99

Destacados dirigentes laborales forman grupo de trabajo

### **NUEVO COMITÉ SINDICAL PARA CAMPAÑA DE LAGOS**

*\* Emocionado hasta las lágrimas, el diputado Manuel Bustos afirmó que dará su última lucha e hizo un llamado a los trabajadores para votar por Ricardo Lagos.*

Los integrantes del recién conformado Comité Sindical, diputado Manuel Bustos, María Rozas, Jorge Millán y Arturo Martínez, se comprometieron a trabajar con el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, y llamaron a los votantes a hacer lo mismo. Los sindicalistas, explicaron que pese a las falencias que se registran en las gestiones de los gobiernos concertacionistas en el área laboral y de previsión, la única alternativa posible para avanzar en el tema es ganar en diciembre con un presidente que tenga conciencia social.

Bustos anunció que le propondrán a Lagos crear un Administradora de Fondos de Pensiones Estatal que compita con las ocho AFP existentes en el mercado, porque "hoy el aporte de los trabajadores lo único que hace es engrosar las utilidades de las AFP".

A juicio de los dirigentes, el Estado debe tener en el futuro un rol más activo en la regulación de estas instituciones para terminar con el actual monopolio y generar las instancias para que exista una mejor y más justa repartición de la riqueza entre quienes hacen que el país se desarrolle.

Arturo Martínez, en tanto, se refirió a la discriminación que sufren actualmente las mujeres trabajadoras y aseguró que es tarea de todos lograr que el salario de ellas sea coherente con la labor que realizan.

En lo político el diputado Manuel Bustos, hizo un dramático llamado a apoyar a Ricardo Lagos, ya que es la única posibilidad real para las próximas elecciones presidenciales, porque es una persona leal, que tiene un carácter social.

"Está enfrentando a un mentiroso y demagógico, el mismo que orientó la política de Pinochet y el mismo que guardó silencio cada vez que se asesinaba. Y es tan desleal que hoy no quiere hablar de Pinochet, quien lo respaldó políticamente", dijo el parlamentario.

A su vez, María Rozas llamó a trabajar por el abanderado de la Concertación y a no dejarse engañar por los cantos de sirena, pues "estamos viendo un festival de disfraces en la televisión y una burla a los más pobres de parte de quien fue asesor de la dictadura militar. Quiero decirle al señor Lavín y a la gente de derecha que no tienen moral para mantener este circo y que los trabajadores tienen memoria de lo vivido durante 17 años y de todo lo que perdieron. Tenemos plena conciencia de la demagogia y de las frases huecas, sin consistencia. De hecho, no existe ninguna propuesta real. Tanto es así que Lavín se ha negado a ir a los debates con sectores sociales".

En respuesta a las críticas de Alberto Cardemil sobre la demagogia que según él existe en la campaña de Lagos, en torno a que no se ha hecho en 10 años de gobierno concertacionista lo que se prometió y a la cesantía que afecta hoy al país, Bustos respondió

que "ellos estuvieron 17 años, durante los cuales nos encarcelaron, hicieron desaparecer más de 3 mil personas, nos mataron, nos exiliaron, nos renegaron y nos tuvieron en la más absoluta miseria en los años 1981 y 1982 con un millón y medio de cesantes".

Para el dirigente cuando se habla de estos temas hay que tener moral. "Yo les digo a los compañeros que reciban los ajuares y alimentos que les da la derecha, porque sé que los necesitan, pero no olviden que es sólo una limosna, y cuando tengan que votar voten por su dignidad y por alguien que abra los espacios para que puedan comprar alimentos con su salario".

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**